



### Obstáculo

El presidente de la comisión para la reforma electoral indicó que la medida se debe a los impedimentos para arribar sin complicaciones a la Secretaría de Gobernación.

## Reprograman audiencias sobre reforma

Al finalizar la quinta sesión pública en el salón Revolución de la Secretaría de Gobernación, Pablo Gómez Álvarez, presidente de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, anunció que se reprogramarán las audiencias programadas para este jueves.

De acuerdo con el ex-perredista, el aniversario de la desaparición de los 43 estudiantes de la Normal de Ayotzinapa, Guerrero, y a los impedimentos para arribar sin complicaciones a la Secretaría de Gobernación, se ubican como las causas principales de la recalendarización de las exposiciones.

Las audiencias públicas de la reforma electoral, de la que la titular de Segob, Rosa Icela Rodríguez, afirmó que no hay iniciativa, se reanudarán el 30 de septiembre a las 17:00 en la sede de la dependencia.

— Isabel González